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INDICAÇÃO Nº 100/2017. 

 

 

Sérgio Aparecido de Oliveira, vereador em 

exercício, conforme dispõe o regimento Interno nos artigos 142 e 

143, INDICA ao Sr. Prefeito Municipal, para que estude a 

possibilidade em caráter de urgência providencias imediatas no 

sentido de que possa ser solicitada a Empresa Vivo e Empresa 

CPFL, quanto a reestruturação do cabeamento de fios de telefone 

e internet, que vem sendo danificados devido ao trefego de 

caminhões com altura superior as condições da rede de telefonia,  

    
 

 

Justificativa: Para o ensejo informo que é 

notório tanto por este vereador, como para qualquer um que passa 

nas ruas de Duartina que o trafego destes caminhões com altura 

elevada tem arrebentado fiações de telefonia, gerando um 

transtorno a moradores e comerciantes de diversas ruas de nossa 

cidade. Gostaria de solicitar ainda que sejam tomadas 

providencias no sentido de fiscalização e também no sentido de 

seja impossibilitado o trafego de caminhões, podendo até mesmo 

ser instalado limitadores de altura, em algumas ruas onde o 

problema de danificações de redes de telefonia e ou energia 

elétrica tem causado danos a residências e comerciantes.     

 
 

Sala das Sessões, 01 de novembro de 2017. 

 

 

Sergio Ap. de Oliveira Marcos R. Furlanetto 

    Vereador    Vereador 


